
Allgemeine Hinweise  

Achtung: Der Austausch von Dachhauben darf auf keinen Fall zu einer Reduzierung der 
Dauerlüftung im Fahrzeug führen. Bitte erkundigen Sie sich hierzu bei Ihrem Händler, wieviel 
Lüftungsquerschnitt erforderlich ist, bevor Sie die Dachhaube austauschen. Vorhandene 
Dauerlüftungen im Fahrzeug dürfen grundsätzlich nicht verkleinert oder verschlossen 
werden (Erstickungsgefahr!) 

Wir empfehlen, die Dachhaube in einer autorisierten Fachwerkstatt montieren zu lassen. 

Lesen Sie die Anleitung unter www.mpk-kierspe.de/downloads.html vor der Montage der Dachhaube 
gründlich durch. 

Wir weisen darauf hin, dass wir für Schäden oder Verletzungen durch unsachgemäße Montage 
und/oder Bedienung keine Gewährleistungshaftung übernehmen. 

Bei auftretenden Fehlern bitte umgehend eine Fachwerkstatt aufsuchen. 

Betreten Sie niemals die Kuppel der Dachhaube! 

Vergewissern Sie sich vor Fahrtantritt, dass alle Dachhauben im Fahrzeug verschlossen und verriegelt 
sind.  

Öffnen Sie vor Fahrtantritt beide Plissees, um Fahrtgeräusche und Beschädigungen durch den 
Fahrtwind zu vermeiden (gilt für Plisseerahmen).  

Zur Vermeidung von Hitzestau Verdunklung tagsüber nicht ganz schließen. Bei Nichtbenutzung des 
Fahrzeugs beide Plissees geöffnet lassen. 

Einbauposition 

Wählen Sie die Einbauposition so, dass keine angrenzenden Bauteile (Dachreling/ Antenne etc.), 
verlegte Leitungen oder Möbelteile im Inneren beschädigt oder in ihrer Funktion gestört werden. 

Die Montage der Dachhaube ist nur an planen Innen- und Außenflächen möglich! 

Dachausschnitt 

Bitte beachten Sie die Maße des Dachausschnitts und die Maßangaben für die Dachhaube! 

Dachdicken 

Bitte beachten Sie die unter lieferbare Ausführungen angegebenen Dachdicken (siehe lieferbare 
Ausführungen, Einbau- und Bedienungsanleitung). 

 

 

Einbaurichtung 

Dachhaube immer mit Ausstellern in Fahrrichtung montieren, d. h. Griffe jeweils vorne und hinten (gilt 
für alle Ausstellermodelle). 

Dachhaube immer mit Scharnier in Fahrtrichtung vorne montieren (gilt für VisionStar M / Modell 48) 

Schrauben 

Verwenden Sie keine Senkkopfschrauben, da diese den Dachhaubenrahmen beschädigen können. 

Dichtung 

Die Dichtung ist im Lieferumfang nicht enthalten. 

Bitte verwenden Sie ausschließlich dauerelastische Dichtungen, die für den Außeneinsatz geeignet sind. 

Die verwendete Dichtung darf das Material des Oberrahmens nicht angreifen. Fragen Sie den 
Dichtungslieferanten. Beachten Sie die Verarbeitungshinweise des Dichtungsherstellers. 

Reinigung 

Verwenden Sie zum Reinigen der Haube ausschließlich klares Wasser. Scharfe Reinigungsmittel können 
den Kunststoff angreifen und brüchig machen. 

Verwenden Sie einen weichen Schwamm um die Oberfläche nicht zu verkratzen. 

Achten Sie beim Wiedereinsetzen der Haube darauf, die Schrauben richtig anzuziehen. Überdrehen Sie 
die Schrauben nicht im Kunststoff. Verwenden Sie ausschließlich die Originalschrauben (gilt für alle 
Ausstellermodelle). 

Lösen Sie niemals die Verbindungsschrauben zwischen Aussteller und Hauben. Diese dürfen nur von 
einer Fachwerkstatt mittels speziellem Drehmomentschraubendreher festgezogen werden (gilt für alle 
Ausstellermodelle). 

Lösen Sie auf keinen Fall Schrauben, die zur Befestigung der Hauben oder des Ausstellmechanismus 
dienen (gilt für VisionStar M / Modell 48). 

 

Alle technischen Informationen sowie die vollständigen Einbau- und Bedienungsanleitungen mit den 
jeweiligen Ersatzteilübersichten stehen auf www.mpk-kierspe.de/downloads.html zur Verfügung! 

 

 

 

 

http://www.mpk-kierspe.de/downloads.html
http://www.mpk-kierspe.de/downloads.html


General Information  

Attention: Replacement of existing rooflights should not reduce the overall permanent 
ventilation of the vehicle. If you are unsure please ask your local leisure vehicle dealer for 
advice on the product you require. 

We only recommend installation by authorised dealers. 

Please read these instructions at www.mpk-kierspe.de/downloads.html carefully before fitting and 
operating the rooflights. 

We cannot be held responsible for incorrect fitting, handling or operation. 

Any product faults relating to the production and materials used should be notified to us via an 
authorised dealer immediately. 

Never stand on the dome of the rooflight! 

All rooflights must be locked down before traveling. 

Make sure the flynet and the blind are in open position to avoid damage and noise by airflow. 

To avoid heat accumulation do not close blind completely during the day. Open both pleats when not 
using the vehicle. 

Fitting position 

Choose a fitting position that will not inferfere with other roof mounted components (e.g. roof-
racks/antenna's etc.) and avoid internally installed electrical cables and furniture, which could impede 
the correct operation of the rooflight. 

The rooflight should only be fitted to a flat roof surface, both internally and externally. 

Aperture size 

Please note the dimensions of the aperture size and the dimensions of the rooflight! 

Roof thickness 

Ensure the correct rooflight is selected for the roof thickness (for available size options see, Fitting and 
Operating Instructions). 

 

 

 

 

Fitting direction 

Rooflights must only be fitted with the operating handles facing the front and rear of the vehicle, not 
across the vehicle. (double handle models). 

Rooflights to be fitted with the hinge facing the front of the vehicle (VisionStar M / Modell 48) 

Fixing screws 

Do not use countersunk screws as they will damage the rooflight Frame. 

Sealing 

Use only long term flexible sealant, suitable for external use, (not supplied), and also suitable for the 
material of the upper frame.  

Consult your sealant supplier. 

Cleaning 

The rooflight should only be washed by hand, using a sponge with plenty of clean water to avoid 
scratching.  

Caustic detergents and solvents may attack the plastic and make it brittle or disintegrate. 

Make sure that only the original screws are used when replacing the dome and that they enter the 
thread in the plastic correctly. Do not over-tighten. (double handle models). 

Never remove the screws holding the dome and the handles together. These are secured by a torque 
screwdriver and should only be handled by an approved dealer. (double handle models). 

Never remove screws holding the dome or the spring assisted mechanism. (VisionStar M / Modell 48). 

 

All technical information as well as the complete Fitting and Operating Instructions to the respective 
spare part overviews are available on www.mpk-kierspe.de/downloads.html ! 
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